



Emmanuel Ndoumbe Bosso quitte la tête de l'équipe de football Yong Sport Academy de Bamenda et rejoint Coton Sport de Garoua, ceci quelques jours seulement après avoir été kidnappé puis libéré par la suite.

«Le Bureau Exécutif de Coton Sport s'est (également) accordé sur la nomination de Monsieur Emmanuel Ndoumbe Bosso comme nouvel entraîneur Principal de l'équipe première de Coton Sport pour une durée d'un an renouvelable. Monsieur Emmanuel Ndoumbe Bosso rejoindra le club dès que possible et une cérémonie de présentation sera organisée, à son arrivée, au complexe sportif du club », indique une note publiée ce jour par le président du club, Fernand Sadou

Emmanuel Ndombe Bosso avait donc été enlevé le lundi 18 mars alors qu'il se rendait au siège du club pour une séance d'entraînement. Les faits se sont déroulés à Bamenda, où est basé le club qu'il entraînait. L'ancien sélectionneur de l'équipe nationale A' sera libéré en soirée dans les circonstances non élucidées.

Difficile donc de savoir si cet acte qu'on a attribué aux combattants sécessionnistes est à l'origine du départ du désormais ex-entraîneur de Yong Sport Academy de Bamenda.